



## GRADUACIONES

**Despedida a los alumnos de la Experiencia.** El rector de la Universidad de Salamanca así como representantes de la Junta de Castilla y León y el Ayuntamiento despidieron ayer a los integrantes de la XII Promoción (cursos 2013-2016) en el Programa Interuniversitario de la Experiencia de Castilla y León. Actuó el coro de la Universidad de la Experiencia y también Jerónimo Hernández de Castro, jefe de Protocolo de la Universidad de Salamanca, impartió una charla sobre el "Aprendizaje a lo largo y ancho de toda la vida, estrategias y limitaciones", a partir de su propia experiencia como aprendiz permanente y concursante televisivo. | BARROSO

